

願いは「心豊かに生きたい」 合言葉は「助け合い起こし」

助け合い情報

平成24年1月10日 NO.88

新しい年がはじまりました。今年もどうぞよろしくお願いします。

みなさん、お正月にお年玉をあげましたか？それとももらいましたか？

このお年玉の由来、実は神前に供えた神様の魂のこもった丸餅を下げて人々に配ったものを「年玉(としだま)」と呼んでいたのだそうです。その後、江戸時代に入って、お餅の代わりに金銭を与えたことが、今のお年玉になっていったということです。



やっぱり、お餅をもらうよりお金をもらった方がうれしいですね。

昨年は大きな災害があり、とてもたいへんな一年でした。今年こそ明るい元気な年になりますように。

今年もよろしくお願いします。

年の瀬も押し迫った
12月の日、塩川のサロ
ンで落語を聞きました。

演目は「長屋の花見」。
貧乏長屋の楽しい花見の
様子がおもしろおかしく
語られました。



楽々亭遊三さんによる落語



せわしない師走のひと
時をみんなで笑って、嫌な
ことを吹き飛ばし楽しく
過しました。

お知らせ

来る2月18日(土)に毎年恒例の「助け合い推進大会」
が開催されます。入場者にもれなく手作り粗品進呈。寸劇・
助けられ大賞の発表など今年もいろいろあります
皆さんどうぞお越してください。



須坂市社会福祉協議会 助け合い起こし推進係
電話 245-1619 FAX 246-0054(須坂市春木町476-1)